



町の安全を守る

消防団の新体制が決定



団長
原沢 孝弘さん



先任副団長
福田 広和さん



後任副団長
小田原 初男さん



顧問
原澤 隆さん

団長就任のあいさつ

消防団長 原沢 孝弘

町民の皆さま、関係機関の皆さまには、平素から吉岡町消防団の活動に対し、格別のご理解とご協力をいただき、深く感謝を申し上げます。
4月1日付をもって吉岡町消防団の第30代団長を拝命いたしました。
浅学非才の身ではございますが、各方面の皆さまのお力添えをいただきまして、責務の全うに全力を傾注いたす所存です。
近年、職任分離の進展、少子高齢化社会の到来、国民意識の変容など、社会環境の変化に伴い、全国的に団員数の減少とともに被雇用者団員の割合が上昇傾向にあり、地域防災力の低下が懸念されている状況です。このことから、団員の確保および

活性化はこれからの重要な課題であり、さまざまな施策を積極的に推進しているところでありますが、最も重要なことは町民の皆さま一人ひとりが「自分たちのまちは自分たちで守る」という意識をもっていただくことです。渋川広域消防をはじめ関係機関と協力し、代々消防団をもつ「郷土愛護の精神」のもと、団員一丸となって町民の安心・安全に寄与して参りたいと考えていますので、引き続き前団長同様格別のご支援を賜りますようお願い申し上げます。
最後になりますが、関係各位のご健康とご多幸・ご活躍を祈念いたしまして就任のあいさつといたします。

退任のあいさつ

顧問 原澤 隆

吉岡町消防団長を退任いたしました原澤隆です。団長在任中は吉岡町消防団に対しましてご支援ご協力本当にありがとうございました。おかげさまで団長としての2年間の任期を務めることができました。皆さんも存じだと思いますが、年末から年始にかけて起きた放火などによる建物火災では、夜間、強風、寒さ、そして同時に2カ所からの火災発生と、自分の20年にわたる消防団活動においても過去に例のない悪条件の中での消火活動でした。しかし、その

ような状況下においても、消防団員は愚痴ひとつ言わず、懸命に消火活動を行ってくれました。まさに自分たちの町は自分たちで守るという強い意志の表れであり、このようなすばらしい団員の協力を得て、団長として指揮がとれたことは自分の喜びであり誇りです。
4月1日から新団長のもと吉岡町消防団が活動しますが、更なるご支援、ご協力をお願いし、退任のあいさつとさせていただきます。2年間ありがとうございました。

